

# 御幸まち協だより

第一号



発行 御幸地区まちづくり協議会広報情報部

御幸地区コミュニティセンター

亀山市東御幸町二〇〇三

電話・FAX 83-1232

## 新たなまちづくりを目指して

会長 小林 昭



前号でお知らせした御幸地区コミュニティが平成二十八年四月月二十三日付けで解散となり、新しく「御幸地区まちづくり協議会」(以下文面には御幸地区まち協と略記)として設立されました。この五月中旬には全てのコミュニティがまちづくり協議会となりました。当面の行事としては以前と余り変わらないと思いますが、徐々に色々な点で変わっていかねばならないと思っております。そのためにも、御幸地区まち協に今まで以上の協力、ご指導をよろしくお願いたします。なお、組織変更により広報誌も「御幸コミュニティだより」から「御幸地区まち協だより」に変わります。また、組織はコミュニティからまちづくり協議会に変わっていますが、建物は御幸地区コミュニティセンターのままですので、間違いやすいと思えますが慣れていただきますようお願い申し上げます。

新しい看板が掛かりました

御幸地区まちづくり協議会



## 各専門部の今年度の抱負と主な取組み

各専門部の役員と活動内容は、基本的に御幸地区コミュニティの担当者がそのままこの一年間引き継いでいただくことになっていきます。しかし、役員交代の専門部も多いため、改めて各専門部の今年一年の抱負を語っていただきました。

(◎部長 ○副部長)

### 【青少年育成部】

◎二ノ宮さとみ ○秋本佳代 豊田仁 村上美果

今年一年みんなで楽しい時間を過ごし、思い出に残る年にしたいと思えます。

年間行事予定

- ・ポウリングとランチバイキング・七月十八日(月)
- ・文化祭の協力・・・十一月五日(土)

### 【福祉環境部】

◎小林智子 ○川原林秀樹 中村孝迪 高士知子  
 鍛田秀和 宮崎たづ子 岩間清秀 打田道子  
 長田美恵子 若林悟 黒川勝 村嶋恵美子

地域の皆様に気持ちよくご利用いただけるようコミュニティセンター周辺の清掃や、趣向を凝らした敬老会を開催しようとしております。また、高齢の方々に安心して生活していただけるよう日頃の見守り活動も行います

年間行事予定

- ・コミュニティセンター周辺の清掃
- ・敬老会
- ・見守り



### 【レクリエーション体育部】

◎小林研一 ○野田健一 加藤巧 志賀幸治  
 五由出諭 松田敏晴

本年度もよろしくお願いたします。三世代が楽しく交流し、皆様に喜んでいただけるような行事を計画したいと考えています。たくさんの方の参加をお願いたします。

## 年間行事予定

- ・健康教室&ミニ運動会・・・六月二十六日(日)
- ・壮年ソフトボール参加・・・十月二十三日(日)
- ・ふれあい小旅行・・・十月三十日(日)

### 【教育文化部】

◎鍛田大作 ○森中英夫 松村勝 木戸公二子  
 村上陽 山口恭平 岩崎慎一 千種春美  
 大西崇之 安田良輝 谷川浩司 橋本スミ子  
 伊藤晴之 森順一

初夏の候となり、御幸地区まちづくり協議会も四月二十三日の設立総会を経て、新しく始動しました。教育文化部も構成員十四名でスタートし、五月二十九日に第一回の部会を行い役員を選出と、今後の活動について議論を行いました。「教育文化の活動」につきましては「文化祭」を開催し、地域住民の有する文化・芸術を広く展示公開すると共に、技能の卓越性や豊かな趣味を通して生きがいの増進を図ってまいります。多くの方の参加を得るために、飲食ゾーンを設けたり、楽しいイベントを計画していきます。この事業は三世代交流の補助金を活用し、青少年育成部、福祉委員会と連携して行っていく予定です。第二回の部会は七月九日に予定しており文化祭の内容について具体的な議論をしていきたいと思っております。なお、「文化祭」については、十一月五日に開催する予定であり、地域の皆様のご指導・ご協力の程宜しくお願いたします。

### 【広報情報部】

◎尾崎末廣 ○高士知子 葛西剛

御幸地区まちづくり協議会の行事をお知らせするとともに、皆様に役立つまち協情報を分かりやすくお伝えできるように記事作成に努力いたします。また、これからも皆様に原稿のご依頼やお問い合わせをすることがあります。その節はよろしくご協力のほどお願いいたします。

『御幸まち協だより』を年三回発行予定。



### 「御幸地区コミュニティ解散総会」が開催

コミュニティの役員・幹事三十五名参加の下、四月二十三日（土）午後七時より解散総会が開催され提案議案全て承認していただきました。また、コミュニティの資産、備品等はすべて新しく発足する御幸地区まち協に引き継ぐことを了解いただきました。

「御幸地区コミュニティ」は昭和五十六年に設立され三十六年間にわたって歴代役員様の下で多彩な催しが開催されてきました。当時、にコミュニティで遊んだ子供たちも今は立派な社会人として活躍されています。改めて歴代の役員、幹事方々に心より感謝申し上げます。



### 「御幸地区まちづくり協議会設立総会」が開催

「御幸地区コミュニティ解散総会」の後、引き続き解散したコミュニティの役員・幹事による「御幸地区まちづくり協議会設立総会」が開催されました。開催にあたり櫻井市長や長田県議会議員（御幸地区まち協の顧問）からご祝辞を頂きました。

「御幸地区まちづくり協議会設立総会議案書」に記載された議案全てに出席者のご承認を頂きました。以前のコミュニティ組織に対して新しく発足した御幸地区まち協の特徴は、現在から将来に向けて御幸地区が抱える問題や課題（少子高齢化・防犯・防災等）を抽出しそれらを解決しやすくするために新しく「検討委員会」を組織の中に組み入れたことです。この「検討委員会」は新しい試みです。積極的に皆で問題を話し合い、より住みやすい街になるようにしましょう。

各専門部においても今年度も色々な楽しい計画を練っていただいています。昨年同様皆様の積極的なご参加をお願いいたします。各行事予定は都度担当専門部や御幸まち協だよ

の「つ」連絡いたします。

御幸地区まち協の設立にあたり、今年の四月に発足目指して、昨年十二月から御幸地区まち協設立準備委員会を立ち上げて何回も会合を重ねました。御幸地区まち協の規約・組織の見直し・新しいまち協に必要な備品（看板・机・椅子・デジカメ・文房具等）の手配やコミュニティ会員へ進捗状況等について広報などを行ってきました。

まち協準備委員会の役員・幹事の方々には大変ご苦勞をお掛けいたしました。



まち協看板を掛ける市長と会長

### 自主防災会からのお知らせ

川原林 秀樹



以前、御幸コミュニティの倉庫に保管されていた非常用電源装置（発電機）が盗難に遭い、それ以降非常時の電源確保に心細い状況が続いていました。しかし、先日、新たに市の防災資機材購入補助金を活用して入手することができました。今後は盗難再発防止対策を十分に行うとともに、定期的な作動点検を行うことで、いざというときに備えたいと思えますが、しかし、それよりも災害が起こらないことを願って止みません。

御存じとは思いますが！

「御幸地区コミュニティセンターと中央コミュニティセンター」の違い  
御幸地区コミュニティセンター 管理者小林昭一



新しく購入した発電機

当御幸地区コミュニティセンターは、文化会館内の中央コミュニティセンターとよく間違えられ、中央コミュニティセンターの行事に参加する人が当コミュニティに来られます。文化会館の方はコミュニティホールと思っておられたよう最近中央コミュニティセンターとの認識を新たにされたようです。何とややくいことでしょうか。皆様はこの違いが分かっておられると思いますが、もし、ご近所で迷っておられる方を見かけられましたら、ぜひ教えてあげてください。市役所にもこの件を相談していますが、長い間慣れ親しんだ名称ですのですぐには直らないのではないかと考えられます。

### まち協会員の皆様へ

御幸地区まち協役員一同

まち協の運営には運営活動費用が必要です。今まで限られた予算内で色々な文化・体育・広報活動を行ってまいりました。最近では資金不足のため、参加者に喜んでいただける景品等が準備できない状態です。今後、まち協の事業を継続するためには、今までにない収入源の確保が必要です。また、ゆくゆくは、まち協会費の見直しも検討しなければならぬ時期が来ると思っておりますのでその際は皆様のご意見をお聞きかせください。